



平成30年度事業報告

◎国内事業

- ・災害支援活動
- ・青少年育成事業継続
- ・福祉事業
- ・活動に必要な支援確保
- ・「ボランティア便り」の発行・配布

◎インド事業

- ・エル・エンジェルチャイルドホーム・運営継続
- ・青少年育成支援

◎ネパール事業

- ・エル・エンジェル校支援

皆様のご協力で上記の事業を行うことが出来ました。
心より感謝申し上げます。

寛容・忍耐・愛

全て真の姿です

☆青少年育成事業

○第4回エル・エンジェル杯

サッカー厚木市1年生大会

厚木市河川敷で行われるサッカー大会が昨年11月行われました。当協会は毎年1年生を応援して今年で4年目です、幼稚園児も少し

加わってのまだ幼い子ども達が、試合が始まると寒さをものともせず夢中でボールを追います。ボールを追う子ども達それぞれがコーチ、お父さん・お母さん、みんなが真剣になってボールを追いつつになって歓声が上がります。試合が終わるとゴールネット前に整列し「ありがとうございます」と大声で挨拶をする。スポーツを

今年度は元号が変わり新たな幕明けです。これからの未来が平和でありますよう祈念申し上げます。当会は3月31日を年度末としており皆様のご支援のもと左記の活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。4月1日から新年度となります。今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。

☆年度末にあたり

○ミニバスケットボール
第40回、海老名市協会エル・エンジェルミニバスケットボール大会が12月1日、海老名市総合体育館で開催されました。男子9チーム、女子7チームがそれぞれA・Bブロックに分かれブロック優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。
この日のために、日々練習に励んできた様子が俊敏な動きやボール裁きにみられ、目まぐるしいボールの取り合いのたびにホーツとい



初メダル

通して悔しさを経験している様です。メダルやトロフィーをもらった子ども達は本当に嬉しい顔をします。お母さんもおほほらしい顔をしています。喜びのそして頑張りの応援が出来てエル・エンジェルの私達も嬉しいです。



う歓声が上がりました。シュートに繋がった時には、両応援席から惜しみない拍手がおくられフェアな応援にも感動しました。控えの選手たちも、リズムカルな声援と手拍子を絶え間なく送り一体となつて参戦していました。タイムアウトには選手をうちわであおいで労うチームもあり、その一生懸命さにも感動でした。
会長より「年々向上が見られます」との挨拶と共に健闘を讃え、優勝、準優勝チームに優勝旗、盾、メダルの授与がありました。嬉しそうにメダルを眺める様子に、どのチームにもある可能性を目指して頑張つて欲しいと思いました。

準備と想定

8年前の3月11日午後2時46分、私は神奈川県内の利用者さんのお宅に訪問していました、突然、激しい揺れに襲われ、頭上の蛍光灯が左右に大きく揺れ、家具や建具がガタガタと大きな音をたてました。情報を得ようとテレビをつけると、沢山の車が不自然に動く様子が映し出されており、何が起きているのか瞬時に理解する事が出来ませんでした、その後は目を覆いたくなる地獄絵図と化していました。私は訪問先を退室し、名簿を見ながら独居の方を中心に安否確認に回りました、皆さん一様に恐怖と不安な表情で、何をどうしていいのかわからず、揺れが収まるのを待つ事しかできなかつたと言われました。地震の専門家によると日本列島には、いつ起きてもおかしくないと言われている、甚大な被害をもたらすであろう箇所がいくつもあると注意を呼び掛けています。過去の震災によって命を奪われてしまった方々からの、声なき叫びとして「いつどんなタイミングで地震が起きても、危機感を持って準備と想定を怠ってはならない」と警告して下さいるように思います。

☆無料塾 ねこの手

11月7日に開催された神奈川県子どものみらい応援団マツチングフォーラムでは、子供の支援をする子ども食堂などの団体とともに活動報告を行い、また、その後のパネル展示ではこのような活動に興味を持っている方や団体と交流を持ち、共に子供を支えていくための情報交換をすることができました。



厚木文化会館にて

無料塾の理解の難しさ、ボランティアの先生の確保など多くの困難がある中で、気負うことなく講演される小室さんの活躍が嬉しいと思えました。

☆クリスマスプレゼント

○石巻の子ども達へ

商品券、チョコレート、クリスマスカードも添えて送らせていただきました。保護者の方へ、ひざ掛けを同梱させていただきました。

○無料塾 猫の手へ通う子ども達とボランティアの先生方へ

チョコレートをプレゼントさせていただきますました。

☆インド・卓球大会優秀者来日予定

5月18日(土)	関空着	大阪泊
19日(日)	広島	京都泊
20日(月)	京都・奈良	京都泊
21日(火)	東京	東京泊
22日(水)		東京泊
23日(木)	海老名にて卓球	東京泊
24日(金)	鎌倉	東京泊
25日(土)	アイスニールランド	成田
26日(日)	帰国	

☆支える会より

○報告とお礼

ハガキ・切手・図書カード等々皆様からご寄附いただき1年間で16,566円になりました。引き続き、商品券・ビール券・クオカード・旅行券等集めています。今年度バザー等の総額で478,255円の収益になりました。ご協力ありがとうございました。

○編集後記

例年、3〜4月にかけて桜の開花宣言が発表されます、新年度を祝福するかのように一斉に咲き、次は若葉の芽吹きで後押しし、新しい環境に羽ばたいた方々を応援してくれているかのように



(A・I)